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ロシアの非道を許さない！ 2009/08/09 17:05 

  

百万人を拉致、奴隷労働で三十万人を殺した残虐さを

子々孫々に語り継げ！ 

  
  
 8月9日は長崎に原爆が落とされた日ですが、前日の8月8日は、64年前に日ソ不可侵条約を一方的にロシア（旧ソ連）が破棄

して日本に宣戦布告した日でもあります。日本が降伏した後も満州、樺太、千島で残虐な殺戮の限りをつくし、100万人以上の日

本人を拉致して約30万人が犠牲になったと云われています。 
  
 アメリカの東京大空襲、広島長崎への原爆投下も、このロシアの所行も完璧な国際法違反ですが、特にロシアに対しては日本

人は未来永劫、この事を語り継がなければなりません。日本は堂々とロシア政府に公式謝罪、損害賠償請求、そして北方四島だ

けではなく「千島列島と南樺太を含めた日本領土」を即時全面返還を求めるべきでしょう。 
  

 
私に言わせると四島返還でも甘い。政府公報なので弱腰が情けないです 

  
 北海道稚内市にある稚内公園のある小高い丘陵には「氷雪の門」があります。その傍らにある「九人の乙女の碑」には次のよう

な碑文が刻まれています。 
  
戦いは終わった それから五日 昭和二十年八月二十日 ソ連軍が樺太真岡に上陸を開始しようとした その時突如日本軍との

間に戦いが始まった 戦火と化した真岡の町 その中で交換台に向った九人の乙女らは 死を以って己の職場を守った  
  
窓越しに見る砲弾の炸裂 刻々迫る身の危険 今はこれまでと死の交換台に向かい 「皆さんこれが最後ですさようなら さよう

なら」 の言葉を残して静かに青酸カリをのみ 夢多き若き尊き花の命を絶ち職に殉じた。戦争はふたたびくりかえすまじ 平和の

祈りをこめ尊き九人の乙女の霊を慰む 
  
 清水馨八郎著「裏切りの世界史」（詳伝社文庫）から「破約の常習犯、ロシアの所行」から抜粋してお届けします。長文ですが、

「ロシアは腹黒い」ことを改めて認識して欲しいと考え、掲載しました。 
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大好評だった「侵略の世界史」につづく力作。税別552円の文庫本です。 

  

 支那事変も、大東亜戦争も、スターリンの罠だった 

  
 ロシアという国は、白人の国の中でも、最も平然と騙しと裏切りを行なう国として定評がある。初めから条約は破るもの、外交交

渉とは相手を騙す機会と心得ている。これに対して極東の日本は、外交にはウブで正直、誠実を基本として対応してきたので、

二十世紀ロシアとソ連に、どれほど煮え湯を飲まされたか、測り知れない。 
  
 三国干渉で初めてロシアの正体を知った日本は、ソ連になってからもコミンテルン(共産主義イソターナショナル)の度重なる謀

略に悩まされつづけてきた。 
  
 なかでも特記すべきことは、日本が信頼しきっていたのをいいことに、一九四一年に締結した日ソ不可侵条約を突如破り、終戦

の目前に満州に侵入してきたことであり、これは、日本民族の永久に忘れることのない所行である。 
  
 また、そもそも支那事変も、大東亜戦争も、日本を泥沼に陥れるためのスターリソの陰険な謀略であったことは、意外と知られ

ていない。敵同士(日本軍と中国国民党、および日本とアメリカ)を戦わせて、味方(中国共産党、ソ連)が漁夫の利を得るという

「孫子の兵法」の見事な実践であった。 
  
 この点支那事変の蒋介石も、大東亜戦争のルーズベルトも、スターリソに操られていたのである。 
  
 一九一九年三月、創設されたコミンテルンは、世界に向かって共産主義というイデオロギーの革命を輸出しはじめた。この革命

のためならどんなウソも殺人も許されることになり、二十世紀を通して、世界で一億七千万人がその犠牲になった。 
  
 従来、殺人が公認され、奨励されるのは、戦争だけであった。二十世紀に入って、さらにこれに革命が加わった。ロシアの共産

主義者の辞書には、「罪」とか「犯罪」という言葉は一切ない。共産主義は何をやっても常に絶対正しく、共産主義のためならどん

なウソも殺人も罪にならない。したがって罪を犯すということはなかった。 
  
 ソ連という国の犯罪の凄まじさ、規模の巨大さに比するものは世界史上にない。これに比べたら、日本の軍国主義者がやった

と提造された犯罪など、幼児のそれにすぎない。 
  
 さてスターリソが日本を戦わせるためにとった手は次のごとくである。第一級のスパイのゾルゲを日本に送って朝日新聞記者の

尾崎秀実(共産党のシンパ)と共謀、近衛文麿首相にとり入って、支那事変を長期化させ、日支和平の芽をつぶし、日本をして対

ソ戦略から、対米英仏蘭の南進戦略に転換させ、逆に大東亜戦争を惹き起こさせたことである。 
  
 東京裁判での真の戦争犯罪人は、スターリソその人でなければならなかったのである(岸信介談話)。 
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         引揚者の心の故郷として、樺太のことを忘れないための慰霊碑 
               （本郷新記念 札幌彫刻美術館ＨＰから） 
  

 スターリンに和平の調停を依頼した日本の哀れ 

  
 スターリソは大東亜戦争開始の半年ほど前の昭和十六年四月十三日に、日本と日ソ不可侵条約(日ソ中立条約)を結び、「こ

れで日本は北からのソ連の脅威はないから、安心して米英と戦いなさい」と騙したのである。この条約の有効期間は五年で、昭

和二十一年四月まで有効のはずだった。 
  
 愚かにも日本はソ連を信頼して、ヤルタ会談(一九四五年二月)やカイロ宣言(一九四三年十一月)などの連合国の対日降伏要

求を断わり、他方でソ連に米英との和平交渉の仲介を依頼していた。スターリソが二枚舌で、二足のわらじをはいて日本を操って

いたことを、日本は全く気がつかなかったのである。 
  
 一九四五年二月(終戦半年前)、クリミヤ半島のヤルタでの英米ソの首脳の密約で、スターリソは日本に対して、 
一、樺太と千島列島の引渡し、 
二、大連や旅順の租借権を回復する 
などの、日露戦争で失った権利を回復させることを条件に、対日戦に参戦することを米英と約束した。勝手な密約、取引きであ

る。 
  
 スターリソは、日本からの和平交渉を依頼する申し出で、日本が戦意を失っていることを知ると、逆に参戦の機会を貧欲に狙っ

ていたのである。そして八月六日の広島原爆で日本が完全に降伏すると見て、遅れてならじとばかりに、その二日後の八月八日

には日ソ不可侵条約を無視して、日本に宣戦布告してきたのである。 
  
 さらにソ連軍は、八月十五日以降も無低抗の満州、樺太、千島を侵略し、略奪、強盗、殺人、強姦の限りを尽くした。そして満州

から日本の軍人、軍属、一般男子一〇〇万人をシベリアに粒致し、長い者で一一年も抑留し、過酷な奴隷労働を強いたのであ

る。 
  
 そのうち三〇万人余は望郷の思いを果たせず、シベリアの荒野で非業の死を遂げた。また樺太からの引揚船を潜水艦で攻撃

するなどし、最後まで日本との通信線を死守して自殺した樺太の電話交換嬢たちの悲劇などの痛ましい事件を引き起こした。 
  
 ソ連軍の火事場泥棒式の残虐非道な蛮行は、日本民族はじまって以来の地獄の体験であった。天人ともに許しがたいロシア

人の暴虐は、日本の歴史にしっかりと記録し、子々孫々に語り継がねばならない。そして明らかな国際法違反として、日本と世界

に謝罪をさせねばすまないことである。 
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 「北方領土」の法的根拠とは 

  
 ソ連・ロシァの外交における平然たる裏切り、騙しのしたたかさは、日本人は北方領土問題でもいやというほど見せつけられて

いる。日本では首相が代わるたびに、返還交渉で得点を稼ぐためロシアに直接出向いたり、ロシアの首脳を日本に招いて交渉

するのだが、いまだ一度も実ったことがない。 
  
 三〇年、五〇年と交渉して戻ってこないのだから、今のままの愚かな交渉を続けていても、今後永久に戻ってこないだろう。で

は奥の手はあるのか。それは簡単である。この章の最後に提案してみよう。 
  
 さて日本では「北方領土」というが、極寒のロシアにとっては最南部の「南方領土」である。温かい南にあこがれる「南進政策」を

国是とするロシア人にとっては、心情的に返したくたいのであろうか。 
  
 日本にとって北方領土というのは、歴史的には、千島列島のすべてと南樺太を指すべきで、いつの日か、その返還を実現する

ことが祖先からの願いであり、このことを子孫に語り継がねばならない。 
  
 戦後日本では、二月七日を「北方領土」の日と定めている。それは安政元年(一八五四年)二月七日、伊豆の下田で、ときのロ

シア皇帝がわざわざ特使を派遣して来て、平和裡に「ウルップ島＝得撫島」と「エトロフ島＝択捉島」との間を日本とロシアの国境

と定め、「日露和親条約」、いわゆる「下田条約」を結んだ日だからである。 
  
 しかし実際には千島、樺太への入植は、日本人がロシア人よりも一〇〇年近くも先行していた。一八〇八年に間宮林蔵、杉田

伝十郎によって間宮海峡が発見されていた事実は、国際的にも立派に認められているのである。 
  
 樺太は幕末には日本人が占守して、明らかに日本領であった。ところがロシアはクリミア戦争(一八五三～五六年)以後、樺太

に積極的に進出してきた。わが国も函館戦争後、北海道と樺太の経営に乗り出した。ここで再び日露間に国境問題が再燃した。 
  
 わが国は財政難と、英米の勧告にかんがみ、北海道開拓次官黒田清隆の主張で、樺太の放棄を決定した。そして明治七年

(一八七四年)に榎本武揚を特使としてロシアに派遣し、その翌年の明治八年「千島樺太交換条約」を結んだ。これによって樺太

はロシア領に、千島列島全部は日本領となった。 
  
 今考えると、樺太を失ったのは惜しかったが、当時としては、北海道から島伝いの千島列島のほうが治めやすく、住民の移住も

しやすいと考えたのであろう。稲作農耕民族の日本にとって、樺太は農耕不能の不毛の地と考えられたからである。 
  
 その樺太も、日露戦争後のポーツマス条約で、北緯五〇度以南が日本に譲渡されたのである。だが、大東亜戦争末期の昭和

二十年二月、先ほども述べたように、ヤルタの密約において、「もしソ連が対日参戦すれば、南樺太と千島列島をソ連に渡す」と
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タグ： 方領土  千島列島  南樺太  日ソ不可侵条約  シベリア捕虜  ヤルタ会談  氷雪の門  九人の乙女の碑  スターリソの

謀略   

いうはなはだ身勝手な約束が、米英の首脳とスターリソの間で交わされた。 
  
 米国は原爆投下によってソ連の参戦は必ずしも必要でないという素振りを見せたので、スターリソは慌てて日本に宣戦布告し、

満州、樺太、千島に侵略を断行してきたのである。ヤルタ条約は他人の土地を勝手に取引きの対象にして山分げしようというの

であるから、日本に無関係で、明らかに国際法違反であった。 
  
 また終戦間ぎわの千島侵略は、明らかに侵略泥棒行為である。しかも日本は独ソ開戦の際に、同盟国ドイツの参戦要請にもか

かわらず、日ソ中立条約を理由にこれを断わった経緯がある。にもかかわらず、ソ連は条約を破って、苦難のどん底にあえぐ日

本にやってきて千島列島を占拠してしまった。これも明らかに国際法違反である。（清水馨八郎 裏切りの世界史 P110-P117） 
  
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
   ●国民が知らない選挙前に見る動画 !? 

    ●国民が知らない民主党政権で治安崩壊 !? 

   ●すべての日本人に告ぐ!?(民主党の正体) 
    ●フランス国営放送!?「お笑い日本の実態」 

  

   ●「危機をチャンスに変えろ」 （前編） ～G20サミットの舞台裏 高画質 

   ●「危機をチャンスに変えろ」（後編） ～予算編成の舞台裏 高画質 

   ●IMFストロスカーン 日本による貢献と融資は、これまで人類の歴史で最大 

   ●２分で分かる麻生内閣の実績 

   ●麻生太郎の心あたたまる話 
    
 ・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 

   ●「手作りチラシ集積サイト」 

   ●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/09 17:54Commented by しばりょう さん 

いつも、多忙な中 素晴らしいエントリーありがとうございます。 
麻生氏の手で 是非 北方領土 取り返してほしいですね。 
日本の大嫌いな NHKは 取り上げませんね。 
今日からの NHKスペシャルも 先の大戦の 海軍叩きですね。 
うんざりします。 
子供がこんな番組ばかり見せられたら 日本嫌いになるでしょうね。 

 

2009/08/09 18:02Commented by しばりょう さん 

追伸  
司馬さんの 「菜の花の沖」を 思い出していました。 
江戸時代 高田屋嘉兵衛がロシアに抑留されながら、日本とロシアの 仲介をし、ロシア

からの攻撃を回避した話です。 
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私の住んでる 兵庫の淡路島の出身です。 
淡路から、菜の花で取れる油を 北回り船で 蝦夷へ運び 
にしん・昆布 ロシアからがラッコの毛皮を買い付け大阪へ持って帰り 商売していた、商

人です。 
北方領土が 漁場としても、大変魅力的ですし、観光としても、 
素晴らしい資源を持つところですね。 
   

2009/08/09 19:34

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>今日からの NHKスペシャルも 先の大戦の 海軍叩きですね。 

>うんざりします。 
 
そうか、録画予約しないと。 

 
＞江戸時代 高田屋嘉兵衛がロシアに抑留されながら、日本とロシアの 仲介をし、ロシ

アからの攻撃を回避した話です。 

 
なるほど、情報ありがとうございました。 

 

2009/08/09 20:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ”今日のつっちー” 2009/8/9 
 
今、インターネットで、私の民主党マニフェストヘの批判が議論になっているが、ここで、意

図的に脱落させている、夫婦別姓、外国人参政権、国立追悼施設、学校運営の改変、戦

争被害調査会、などなどには私は全く反対であり、それは都議会に入ってから、あらゆる

集会やこの欄で意見表明して来た事である。 

 
この党は二重構造になっていて、そうした政策議論に地方議員が参加することはない。都

議会で、私が中心になってジェンダフリーや所謂「男女同質」を説く、ジェンダフリーチェッ

ク表は廃棄処分にした。従って、都議会議員としての良心に基づく行為はして来たつもり

だ。 

 
では、何故民主なのかと言う問いがある。一言で言えば自民より可能性のある政党だと

思ったから民主なのだ。民主にも良識派はたくさんいる。ところが、学校の職員会議よろし

く、少数のサヨク分子の発言が多い。それに国会が圧倒されてしまうのだ。 

 

 

2009/08/09 20:32Commented by 花うさぎ さん 

事実、私の知っている代議士もジェンダフリー反対の大集会を開いたことがある。ジェン

ダー支持派の抗議を受けたがはねつけたと言っているが、残念ながら、全部が全部そう

した勇気のある議員ではない。残念なことだが。 

 
私の主張は、政策集の後ろには「議論の到達点」と書いてある。 
であるのなら、選挙公約のマニフェストにその重要な部分を欠落させるのはその党の体

質、政策、つまり「重要事項」を説明したことにはならないと言うことだ。 

 
事実、所謂慰安婦について、「政権交代したら、真っ先にこの法案が成立するんですよ」

（本岡昭次元参議院議員・日教組出身）と言っている。（朝日新聞平成19年3月27日） 
 
つまり、マニフェストで選挙はやるが、政策集に書かれていることは党の方針として、議論

の「到着点」であるからやるのだと言うことだ。 

 
これを私は、詭弁だと言っている。 

 
マニフェストには民主党の政見政策と書いてある。一方では「到着点」 
マニフェストは誰が企画したのか、わかりやすく、きれいに出来ている。であるなら、「到着

点」も何故含めないのかと言うのが私の主張だ。 

 
つまり、そんなことを書いたら、国民はほとんどそんな主張をしていることを「知らない」か

ら驚天動地。 
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だから、意図的に脱落させたとしか思えない。 

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/enter.html 

2009/08/09 22:14

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 こんばんは。 

 
 

長旅(笑)も今日昼間の台湾正名運動実現記念祝賀会で終わり、帰宅の途についており

ます。 

 
 
ミンス党やアメのことばかりで北の狡猾なシロクマの存在を忘れていました。 

 
 
私は（恐らく花うさぎ様も）このスターリンに日本がはめられたことを記した本を読み、全て

の大東亜戦の黒幕はスターリンだと確信しました。 

 
 
更にチャーチルはスターリンには引きずられることにはならなかったが、ルーズベルトに

対してスターリンは病であることを良いことに自国に有利な条件を突きつけ、飲ませてい

ました。 

 
多分、ルーズベルトが病気悪化でドイツ降伏直後に病死したのは偶然でないことと思いま

す。 そもそもルーズベルトも彼のソビエトシンパの側近に一服盛られていたと思います。 

 
何より、大東亜戦で国の領地を拡大したのはソビエトだけですから。  

 

2009/08/09 23:03Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
＞長旅(笑)も今日昼間の台湾正名運動実現記念祝賀会で終わり、帰宅の途についてお

ります。 

 
お～出席されたのですか。それはご苦労様でした。 

 
>全ての大東亜戦の黒幕はスターリンだと確信しました。 
 
はい、後になって判った事ですが。岸元首相のいうとおり、「裁かれるべきはスターリン」で

したね。 

 
>何より、大東亜戦で国の領地を拡大したのはソビエトだけですから。 
 
あと、それをバックにした毛沢東共産党ですね。 

 
アメリカは朝鮮戦争がはじまってやっと日本の立場を理解して、従来の占領政策を180度

転換したわけですが、こういうのを「偉大なる間抜け」というのですね。 

 
一方の日本は、戦後64年経ってGHQのWGIPによる「自虐史観」の毒に犯された連中に

政権を渡そうとしているのですから、「底抜けの間抜け」と云われそうですが(^^；。  

 

2009/08/09 23:24Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 

 
前回に引き続きまた恩師の話になってしまいますが、基本的に世界の常識は、「力で奪

われたものは力で取り返すしか道は無い」との事を教えられました。いくら理屈を捏ね回し

た所で、それは一発の銃や大砲の前には無力なものだとも。私もそれに大きく頷きながら

も、果たして現代の日本にそれが可能かとも思ったものです。 

 
平和は何より尊いものですが、その尊い平和の為には自ら戦う事も知らなければならな

いと思います。過去の日本人達はそうやって我が国の平和を守ってきたんですよね。  
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2009/08/09 23:51Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>今日からの NHKスペシャルも 先の大戦の 海軍叩きですね。 
>>うんざりします。 
> 
こんばんわ。 
私の先入観もありますが、海軍の10人くらいが 昭和55年から、海軍反省会と言う名目

で 集まった時の 話を 入手して、その会話をもとに、番組が作られていました。そのテ

ープの長さが400時間なんでしょうね。 
山本五十六も、批判されていましたね、昭和天皇に近い皇族の方が 
海軍大将で、この人には 逆らえなかったと言うようなことも 
誰かが 言っていました。 
沖縄集団自決にも、繋がるような 番組でした。 
この番組を作った趣旨が、「2度と同じ過ちを犯さないために 作った」とどこかで聞いたよ

うな コメント言っていました。 
その後 64年 戦争も、他国への侵略もしていないのに、まだ、何を 反省するのか、まっ

たくNHKはもう 病んでいますね。 
理解の限界超えています。NHKの企画者が 小貫武と言う人でした。 
この番組に 呉の大和ミュージアムの館長、戸高氏が 登場していたのが、とても残念で

した。 

 

2009/08/10 00:03Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん こんばんは。 
 
>力で奪われたものは力で取り返すしか道は無い」との事を教えられました。 
 
それが世界の現実だと思います。 

 
＞果たして現代の日本にそれが可能かとも思ったものです。 

 
それを不可能にしているのが反日思想に染まった日本人、政党、マスコミが日本を支配し

ているからですね。 

 
その意味では田母神閣下の活躍は、その支配に風穴を開ける可能性を秘めていると期

待しています。 

 
>過去の日本人達はそうやって我が国の平和を守ってきたんですよね。 
 
その通りです。建国以来負けなし、たった一度の負けでここまで武力に臆病になったヘタ

レの日本人に、靖国の英霊は嘆いていることでしょう。「俺たちの死はいったい何だったの

か？」と。 

 

2009/08/10 00:08Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>この番組を作った趣旨が、「2度と同じ過ちを犯さないために 作った」とどこかで聞いた

ような コメント言っていました。 

 
ジャパン・デビューの反省が全然ないですね。やっぱり解体です。 

 
>この番組に 呉の大和ミュージアムの館長、戸高氏が 登場していたのが、とても残念

でした。 

 
また、良いように発言を切りとられた可能性もあるかもですね。ありがとうございました。

近いうちに見てみます。  

 

2009/08/10 00:45Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
NHKの職員も日本人の血だ流れているのなら、まっとうな報道機関と思うのなら、花うさ

ぎ様の今回のエントリー ソ連による 終戦後の満州侵略 
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これによって 中国残留孤児の悲劇が生まれた事、そして、シベリアに、同胞を抑留して、

多くに命を奪った事実を報道すべきですね。 
北方領土 不法占拠も、まだまだ若者は、知らない人が多いはずです。公共放送とは、自

国の利益になる事を報道するのが 当然ですね。ちょっと、中国、北朝鮮へ 連れて行っ

て 報道のいろはを 教えてもらったら、良いのです。 

 
話逸れますが、今、日テレのよる最新の世論調査 自民党少し持ち直しているようです。

政権担当能力は 自民党は 民主より10%上回ったようです。あれだけ 公約変えまわ

ると、こうなりますね。 
あきらめず 頑張ります。夜分にすみません。 
ネットでも、 仕事していますので、やっと終わったところです。 
お休みなさい。 

2009/08/10 01:01

Commented by 青人草 さん 

花うさぎさん、こんばんは。初めてコメントします。 

 
今、遊就館で「氷雪の門」を上映していますね。この映画は真岡で自決された

九人の乙女を扱ったものですが、完成直後は何らかの圧力があって公開出来なかったと

聞いています。 

 
現在、当事国のソ連は無くなってしまっていますが、彼の国との講和条約は未締結なわ

けですから、形式上今は停戦状態であると理解しています。つまりまだ戦争は続いている

わけですね。領土問題も決戦の覚悟で（もちろん実戦ではありませんよ）臨まないといけ

ないし、彼の国が相手なら尚更ですね。そして、大東亜戦争では彼の国には何の借りもな

いのだということを日本人は知らなくてはならないと思います。  

 

2009/08/10 01:20Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんばんは。 
> 
>>この番組を作った趣旨が、「2度と同じ過ちを犯さないために 作った」とどこかで聞い

たような コメント言っていました。 

> 
>ジャパン・デビューの反省が全然ないですね。やっぱり解体です。 
> 
>>この番組に 呉の大和ミュージアムの館長、戸高氏が 登場していたのが、とても残

念でした。 

 
ＮＨＫスペシャルの番組制作に協力しました！ 

 
大和ミュージアムが制作協力したＮＨＫスペシャルが放送されます。 

 
番組名：ＮＨＫスペシャル 日本海軍 400時間の証言 
 
放送予定： 

 
第１回 平成２１年８月 ９日（日）午後 ９時～ ９時５９分 

 
第２回 平成２１年８月１０日（月）午後１０時～１０時５９分 

 
第３回 平成２１年８月１１日（火）午後１０時～１０時５９分 
放送メディア：総合テレビ 
放送範囲：全国放送 

 
番組の詳細についてはこちらから 

 
だそうです。 
>また、良いように発言を切りとられた可能性もあるかもですね。ありがとうございました。

近いうちに見てみます。 

 

2009/08/10 01:54Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
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>北方領土 不法占拠も、まだまだ若者は、知らない人が多いはずです。 
 
現在の歴史教育では教えていないのですか？。私の時は、といっても40数年

前ですが確か教えていたような記憶が？。 

 
>政権担当能力は 自民党は 民主より10%上回ったようです。あれだけ 公約変えま

わると、こうなりますね。 

 
おっ、情報感謝です(^^)。 
 

 

2009/08/10 02:02

Commented by 花うさぎ さん 

To primitivemanさん こんばんは、はじめまして。 
 
>今、遊就館で「氷雪の門」を上映していますね。 

 
はい、通常の入館料で見ることが出来ます。 

 
＞この映画は真岡で自決された九人の乙女を扱ったものですが、完成直後は何らかの

圧力があって公開出来なかったと聞いています。 

 
こちらは旧ソ連の圧力ですね。涙無しでは見られない幻の名画です。 

 
>大東亜戦争では彼の国には何の借りもないのだということを日本人は知らなくてはなら

ないと思います。 

 
いえいえ、エントリーにあるように日本がロシアに莫大な貸しがあるのですよ。悪いのはロ

シア（旧ソ連）の方です。 

 

2009/08/10 02:04Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>第１回 平成２１年８月 ９日（日）午後 ９時～ ９時５９分 
>第２回 平成２１年８月１０日（月）午後１０時～１０時５９分 
>第３回 平成２１年８月１１日（火）午後１０時～１０時５９分 
 
なんと三日連続だったのですか？。毎年のことですが8月のNHKSPって最悪ですね。  

 

2009/08/10 02:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース がんばれ西村真悟 世直しの集いに700名が参集 
 
8月8日、堺市西文化会館において『がんばれ西村真悟 世直しの集い』が開催された。土

曜日の夜にも関わらず、集まった聴衆は約700名。 
 
ゲスト弁士として登壇した辛口評論でおなじみの金美齢先生は、「西村真悟さんには他の

誰よりも勝って頂きたいという思いで、この会場に駆け付けた」と言及、すると会場からは

大きな拍手が寄せられた。 

 
また決意表明に立った西村真悟氏は、「中国及び北朝鮮の核から、日本を守らねばなら

ない」、「麻生総理は靖国神社に参拝すべきだ」と発言、会場からは割れんばかりの拍手

が返された。 

 
最後は青年部の掛け声による「レッツゴーしんご！」コールが会場にこだまし、大盛会のう

ちに幕を閉じた。  

 
http://www.n-shingo.com/katudou2/20090808.html 
 
・頑張れ、西村慎吾！  

 

2009/08/10 08:58Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
これでもか、これでもか、連発ですね。 
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見たくないですが、見ておかないと 批判のできませんので、 
先の大戦、誇りをもって支持して何が悪い！ですね。 
もっと 伝える事があるはずなのに NHK気は確かかですね。   

2009/08/10 09:42Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 

 
>アメリカは朝鮮戦争がはじまってやっと日本の立場を理解して、従来の占領政策を180
度転換したわけですが、こういうのを「偉大なる間抜け」というのですね。 
日本にとってはアメの都合ですぐ変わる、いい迷惑ですね。 

 
 
>一方の日本は、戦後64年経ってGHQのWGIPによる「自虐史観」の毒に犯された連中

に政権を渡そうとしているのですから、「底抜けの間抜け」と云われそうですが(^^；。 
 
御意！！ 

 
底抜けのまぬけ、ならぬ、底抜けの大間抜け、大たわけ、大馬鹿ですよ…。 
安直に過ぎます。 
ミンス党の化けの皮の下の恐ろしさが分からないし、理解しないし、自分で考えようとしな

い…。マスゴミのネガテイヴ報道を信じ、野党に入れてみるか、の愚直な発想でハ－メル

ンの笛吹き男に出てくる鼠のように一蓮托生で次々川に落ちていくような国民…。 

 
これではマスゴミも国民御しやすしと舐めてかかるでしょうね。  

 

2009/08/10 11:46Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。   
 
>先の大戦、誇りをもって支持して何が悪い！ですね。 
 
逆に自虐史観に犯されている連中に「お前、いい年してまだ騙され続けているのか？、自

分の無知を恥じろ！」と云ってやりたいですね。 

 

2009/08/10 11:52Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>ハ－メルンの笛吹き男に出てくる鼠のように一蓮托生で次々川に落ちていくような国

民…。 

 
なるほど、上手い例えですね(^^；。 
 
>これではマスゴミも国民御しやすしと舐めてかかるでしょうね。 
 
何より喜んでいるのが特アでしょう。 

 
移民政策と外国人参政権、人権救済法案通したら、日本の街の治安はガタガタ、街も汚く

なるでしょうね。その前に大企業が逃げ、富裕層が国外脱出という事態になるかも知れま

せん。 

 

2009/08/10 13:41Commented by リップンチェンシン さん 

昨日のチャンネル桜で６日の田母神氏講演「広島の平和を疑う」がノーカット放送されて

いますよ。youtubeにアップされているかどうかはわからないけど、スカパーで１７時５０

分から再放送もある。やっぱり大画面のほうがみやすい。 

 
いままでのネタに加えて、ハルノートとその周辺にいた国務省のソビエトスパイの話など、

２時間喋り通しでした。日曜だからと油断せずにスカパーつけててよかった。 

 
昨日は一日田母神デーでしたね。  

 

2009/08/10 14:19Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To リップンチェンシンさん  
>いままでのネタに加えて、ハルノートとその周辺にいた国務省のソビエトスパイの話な 
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ど、２時間喋り通しでした。日曜だからと油断せずにスカパーつけててよかった。 

> 
 
ソビエトシンパの米閣僚についてはこちらもご覧ください。すでにご存じの時はお許しくだ

さい。 

 
VENONA http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%99%E3%83%8E%E3%8
3%8A  

2009/08/10 14:49

Commented by リップンチェンシン さん 

To yuukokushaさん 
 
はい、承知しています。ですが、あらためて知ることも勉強になります。ありが

とうございました。  

 

2009/08/10 14:50Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>いままでのネタに加えて、ハルノートとその周辺にいた国務省のソビエトスパイの話な

ど、２時間喋り通しでした。 

 
情報感謝です。田母神氏も場数をこなしているだけあって、少しづつ新しいネタが加わっ

ていますね。 

 
実は今晩も杉並で田母神講演会があるのですが、あさっても池袋でNHK絡みがの集会

があるのでどうしようか、思案中です。  

 

2009/08/10 18:19Commented by ぜろ坊主 さん 

＞8月9日は長崎に原爆が落とされた日ですが、前日の8月8日は、64年前に日ソ不可

侵条約を一方的にロシア（旧ソ連）が破棄して日本に宣戦布告した日でもあります。日本

が降伏した後も満州、樺太、千島で残虐な殺戮の限りをつくし、100万人以上の日本人を

拉致して約30万人が犠牲になったと云われています。 
 
 一般には「６０万人が抑留され，５万人が死亡した」というのが定説になっていました。誰

が作った数字か知りませんが,私はこの数字がどうにも納得できませんでした。シベリヤ

抑留での重労働と酷い食料事情をしれば，５，６年間での合計死亡率が１０％程度という

のはありえない数字ですから。 
 そういう認識から言えば，このエントリーの１００万人が抑留され，３０万人が死亡したと

いうのは納得のゆく数字です。  

 

2009/08/11 02:56Commented by hastuyama さん 

>移民政策と外国人参政権、人権救済法案通したら、日本の街の治安はガタガタ、街も

汚くなるでしょうね。 

 
戦後の朝鮮人騒動の二の舞になることは明らかです。 
愛国無罪が信条の無法者集団が大々的に日本進出ですから。 

 
マスゴミのように特亜から”金”と”女”を恵んで貰い”扇動”するような 
クズには腹が立ちますね。 

 
と言いつつも、マスゴミのビジネスモデルが崩壊しつつあると言うのは、 
朗報では有ります。 
新聞、テレビ供に広告宣伝の落ち込みが厳しく、ボーナスなど４０％カット 
は、当たり前です。 
冬のボーナスは、何処までカット率が上がるのかが楽しみです。 
アカヒの平均年収１６００万・・・幾らなんでも大杉。 
ニュース読んでるだけのキーチャンネルの”ネーチャンアナ”でさえも年収 
１２００万以上です。 
テロアサの赤字転落も、目出度い限り・・・次ぎは社員リストラか？？ 

 
さて、ソ連の無体な泥棒稼ぎにも腹が立ちますが、現実の８月末の選挙。 
次善の策という事で自民かな。 
最善がないのが、悲しい現実かもしれません。 

 

12ロシアの非道を許さない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1167857/



 

その日は、無理にでも家族をつれて投票に行きますｗ。 
何処に入れるかは、個人の自由ですが・・・自分達が苦労する事になることを 
よく言い聞か慎重に選択するよう言い聞かせます。 
特に、ミンス・社民・カルトなどトンデモナイ輩ですから。 

2009/08/11 06:25Commented by 花うさぎ さん 

To ぜろ坊主さん おはようございます。 
 
> そういう認識から言えば，このエントリーの１００万人が抑留され，３０万人が死亡した

というのは納得のゆく数字です。 

 
この本は平成12年7月の「破約の世界史」が初出ですから、10年以上も前に70近い参

考文献をもとに著者がはじき出した数字です。 

 
私は「60万5万人」説よりは遥かに説得力はあると思います。 

 

2009/08/11 07:35Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>戦後の朝鮮人騒動の二の舞になることは明らかです。 
>愛国無罪が信条の無法者集団が大々的に日本進出ですから。 
 
うわ～想像しただけでも鳥肌が(^^；。 
 
>と言いつつも、マスゴミのビジネスモデルが崩壊しつつあると言うのは、 
>朗報では有ります。 
 
はい。時々昼間のテレビを付けるとお笑いタレントのバカ番組ばっかし。よくこんな下らな

い番組を流すな～と呆れています。 

 
>特に、ミンス・社民・カルトなどトンデモナイ輩ですから。 
 
日本国家解体を目論む政党に投票するという人の神経を疑いますね。カルタゴはローマ

に亡ぼされたけど、日本は日本人が滅ばしたって、人類史上もっとも愚かな国となってし

まいます。 

 

 

13ロシアの非道を許さない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1167857/


